

射水市立新湊小学校 令和5年5月25日



# はまっこ

令和5年度—第2号 校長 竹林 浩樹



## 子供たちの清々しい表情が印象的 声援ありがとうございました



今月の20日に、創校150周年記念運動会が行われました。

4年ぶりに参観者の人数制限もなく、たくさんの方々に観戦いただきました。子供たちは、練習も含めて精一杯取り組んでくれました。「がんばれはまっこ みんなで力を合わせて チャレンジ・チェンジ!」のスローガンの下、笑顔とディズニーミュージックに乗ったダンスを取り入れた低学年の「玉入れ」、たくましさや元気よさが調和され、正々堂々と戦った中学年の「台風の日」、団全員でかけ声を合わせ、一本の綱を引き合った高学年の「綱引き」、6年生がリーダーとなり高学年が団をまとめ上げた「応援パフォーマンス」等、「協力する姿」「チャレンジする姿」を存分に発揮してくれました。

地域の皆様をはじめ、保護者や家族の皆様には、子供たちへ心温まる拍手や声援をいただきました。PTA 役員や有志の方々にもテントの設営や後片付けに多大なるご協力いただきました。子供たちが清々しい表情で閉会式を終え、創校150周年にふさわしい最高の運動会となりましたことに対しまして心から感謝申し上げます。

「協力する姿」  
高学年がよくまとめ上げました。



「笑顔いっぱい」  
ダンスは笑顔で、玉入れは真剣に。



「たくましく」  
元気よく正々堂々と戦いました。



「いざ、勝負!」  
1位目指してチャレンジしました。



100年近くの歴史がある子供獅子体操。4～6年生が力強く演じました。



総合優勝は、接戦の末青団が手にし、見事に3連覇を達成しました。



6年生がまとめ、みんなの努力を称えた解団式は、とても感動的なものとなりました。



解団式後の6年生での円陣にも、充実感でいっぱいのさわやかな笑顔があふれていました。

## 引き渡し訓練にご協力 ありがとうございました



自然災害や不審者出没等の緊急時、児童だけの下校について危険な事態が発生したときに備えた「緊急時引き渡し訓練」を、安全に確実に行うことができました。運動会後でお疲れのところ、皆様のご協力に感謝申し上げます。なお、これからも安心メールを積極的に活用し、子供たちの活躍の様子や緊急時の情報をお知らせしていきたいと考えています。

## 伝統を継承・文化に親しむ

100名近くの見物が参加！

今月の13日～15日にかけて、本校の校区一帯では春の獅子舞祭りが繰り広げられました。3日間とも天候に恵まれ、夜遅くまで笛や太鼓の音が街に響いていました。本校から100名近くの子供たちが祭礼に参加し、伝統文化の継承に一役買いました。

子供たちの様子は、本校ホームページでもご覧いただけます。

